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Трёхсторонняя комиссия города Иванова

На встрече президента РФ Владимира 
ПУТИНА с председателем Федерации не-
зависимых профсоюзов России Михаилом 
ШМАКОВЫМ 12 мая была поднята тема повы-
шения минимального размера оплаты труда 
(МРОТ) до уровня прожиточного минимума.

Встречи на высоком уровне

Очередное заседание трёхсторонней комис-
сии по регулированию социально-трудовых от-
ношений города Иванова состоялось 12 мая.

Профессиональный праздник

Уважаемые коллеги!
Поздравляю вас с вашим 

профессиональным праздником 
- Днём социального работника!

Сегодня система социальной 
защиты населения является од-
ной из самых востребованных в 
нашем регионе. Термин «соци-
альная защита» говорит сам за 
себя, из года в год приобретая 
всё большее значение. Пожалуй, 
не найдётся ни одного учрежде-
ния этой сферы, где не трудились 
бы мастера своего дела, работающие на благо самых 
слабозащищённых в социальном плане граждан. 
Спасибо за ваш труд, доброту и внимание, готовность 
прийти на помощь своим подопечным. Надеемся, что 
и впредь вашу деятельность будут отличать высокий 
профессионализм, чуткость и сострадание.

Желаю успехов во всех ваших делах и начинаниях, 
крепкого здоровья вам и вашим семьям! Председате-
лям первичных профсоюзных организаций хочется по-
желать результативной работы по защите социально-
экономических прав и интересов членов Профсоюза.

Т. ПАРФИНОВИЧ, председатель областной 
организации Общероссийского профсоюза 

работников государственных учреждений 
и общественного обслуживания РФ

Глава государства на-
помнил, что с 1 июля 

МРОТ повышается до 
7800 рублей. Вместе с 
тем, отметил В. ПУТИН, 
этот уровень пока не срав-
нивается с прожиточным 
минимумом. М.ШМАКОВ 
считает, что такое повы-
шение МРОТ проблемы не 
решит - несмотря на уве-
личение, он будет состав-
лять порядка 76 процен-
тов от прожиточного ми-
нимума. К тому же у про-
фсоюзов есть претензии к 
самой методике подсчёта 
прожиточного минимума. 
М. ШМАКОВ пояснил, что 
«на сегодняшний день эта 
методика не учитывает 
особенностей последних 
лет, которые связаны с 

ПУТИН: правительство обсуждает 
вариант повышения МРОТ 

сразу до прожиточного минимума
обязательными платежа-
ми граждан. В частности, 
с повышением налоговой 
нагрузки за счёт перехода 
подсчёта налога на недви-
жимость по кадастровой 
стоимости. Плюс отно-
сительный рост платных 
услуг в различных сферах: 
медицине, образовании, 
культуре. Это через коэф-
фициенты должно, конеч-
но, входить в методику, но 
сегодня это полностью не 
отражено. Мы считаем, 
что более справедливая 
методика – это, конечно, 
методика минимального 
потребительского бюд-
жета. Это то, что реально 
необходимо для жизни, 
но по деньгам это не на 
проценты, а в разы выше, 

чем сегодняшний мини-
мальный размер оплаты 
труда».

Накануне, премьер-
м и н и с т р  Д м и т р и й 
МЕДВЕДЕВ назвал срок 
в два года, за который 
МРОТ должен быть до-
ведён до уровня прожи-

точного минимума. На-
помним, что профсоюзы 
не один год требуют того, 
чтобы федеральный мини-
мальный размер оплаты 
труда равнялся прожиточ-
ному минимуму. Сейчас 
МРОТ составляет 7500 
рублей,  прожиточный 

минимум, по итогам чет-
вертого квартала 2016 
года, был понижен на 
198 рублей.

Помимо этого, в ходе 
состоявшейся встре-

чи лидер ФНПР обозначил 
перед президентом стра-
ны проблему включения в 
заработную плату компен-
сационных и стимулирую-
щих выплат и заявил о не-
допустимости такого под-
хода: «В последнее время 
это вызывает достаточно 
серьёзное недовольство 
работников. Это было в 
Иркутской области, такие 
обращения в суды есть в 
Забайкальском крае, это 
сейчас распространено. 
Это наносит ущерб тем 
работникам, которые по-

лучают заработную плату, 
близкую к минимальному 
размеру оплаты труда. В 
этот минимальный раз-
мер оплаты труда погру-
жают все надбавки. Хотя 
в принципе минималь-
ный размер оплаты труда 
– это минимальная зара-
ботная плата в нормаль-
ных условиях работы».

В. ПУТИН поддержал 
позицию профсоюзного 
лидера о недопустимости 
включения в заработную 
плату компенсационных 
и стимулирующих вы-
плат и пообещал навести 
порядок в нормативном 
регулировании.

Департамент 
общественных 

связей ФНПР

С докладом «О летней 
оздоровительной кам-

пании детей и подростков 
города Иванова в 2017 
году» выступила начальник 
управления социальной 
защиты населения го-
родской администрации 
Любовь СЕМЁНОВА. Она 
сообщила, что в послед-
ние годы в рамках летних 
оздоровительных кампаний 
остаётся востребованной 
временная занятость в тру-
довых отрядах (приоритет 
для участия в них отдаётся 
детям из неблагополучных 
и неполных семей), в кото-
рых ребята могут не только 
получить первый трудовой 
опыт, пройти школу зара-
батывания своих первых 
денег, но и оформляются 
по всей необходимой доку-
ментации – в соответствии 
с требованиями трудового 
законодательства.

В прошлом году так же 
хорошо себя зарекомендо-
вала работа в сфере мало-
затратных форм отдыха, а 

также проводимые тема-
тические мероприятия. Хо-
рошо зарекомендовал себя 
и пользуется большой по-
пулярностью многолетний 
опыт работы профильной 
смены для академически 
одарённых школьников на 
базе спортивно-оздоро-
вительного лагеря ИвГУ. 
Результаты этой практики 
были высоко оценены на 

Условиям труда и зарплатам в лагерях 
летнего пребывания – особое внимание

уровне правительства ре-
гиона.

Председатель Коор-
динационного совета ор-
ганизаций профсоюзов 
города Иванова Татьяна 
ТИМОХОВА в свою оче-
редь обратила внимание на 
необходимость сокраще-
ния сезонных очередей за 
путёвками, в которых при-
ходятся стоять родителям 
детей. Не менее важно, по 
мнению профсоюзов, осу-
ществлять более глубокий 
контроль уровня зарплат 
и охраны труда педагоги-
ческого и обслуживающего 
персонала лагерей дневно-
го пребывания – проверки 
(представитель профобъ-
единения входит в состав об-
ластной межведомственной 
комиссии по обеспечению 
паспортизации, приёмке за-
городных оздоровительных 
лагерей, санаторно-оздоро-
вительных детских лагерей 

круглогодичного действия, 
а также в состав межве-
домственной комиссии по 
организации отдыха и оздо-
ровления детей) показывают, 
что здесь есть недочёты – а 
ведь от этих факторов зави-
сят, в том числе, жизнь и 
здоровье детей.

Вместе с тем, стороны 
комиссии пришли к общему 
мнению, что ивановских 
школьников нужно актив-
нее заинтересовывать ра-
бочими специальностями, 
проводить экскурсии на 
предприятия, знакомить с 
производственными про-
цессами.

Директор Ивановского 
межрайонного цент-

ра занятости населения 
Светлана ОСТАПЕНКО про-
информировала о ситуации 
на ивановском рынке труда 
и принимаемых мерах по 
повышению уровня заня-
тости местного населения. 

Так, уровень регистрируе-
мой безработицы составил 
на 1 мая текущего года 
0,52 процента от трудос-
пособного населения в 
трудоспособном возрасте 
(0,71 процента на 1 января 
2016 года); коэффициент 
напряжённости на рынке 
труда – 0,52 человека на 1 
мая текущего года (0,8 на 
1 января 2016 года); За 
4 месяца этого года уже 
трудоустроены при содейс-

твии центра занятости 1178 
человек или 74,3 процента 
от обратившихся граждан, 
не имеющих занятости.

Члены комиссии при-
знали, что на рынке труда 
остаётся заметным при-
сутствие неформальной 
занятости, с которой нужно 
бороться сообща, исполь-
зуя все правовые формы 
взаимодействия на работо-
дателей.

Михаил Леонов
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Заместитель председателя областного 
профобъединения Александр СМИРНОВ, явля-
ющийся экспертом регионального отделения 
Общероссийского народного фронта (ОНФ), 
выступил по конференц-связи с докладом на 
Межрегиональной экологической конференции 
ОНФ, прошедшей в Калининграде. В своём 
вступлении он обратил внимание на проблемные 
вопросы возможного строительства межмуници-
пального полигона ТБО под городом Наволоки и 
вблизи ряда других населённых пунктов и трёх 
притоков Волги, против которого уже несколько 
лет протестует местное население.

Сотрудничество с регионами

Острая тема

Члены «Клуба старшек-
лассников» район-

н о г о  Д о м а  д е т с к о г о 
творчества вместе со 
старшими инспектора-
ми дорожного надзора 
А .  К О С Т Е Р И Н Ы М  и 
С. ГАЛКИНЫМ и  моло-
д ы м и  п р о ф с о ю з н ы м и 
активистами провели 
социальную акцию «Со-
храни жизнь! Сбавь ско-
рость!».  

Участники изготовили 
флаеры с призывами о 

Безопасная среда

Активисты 

предостерегают 

подражать лихачам

соблюдении скоростного 
режима, придумали сло-
ган акции, распечатали 
баннеры. В рамках акции 
встречных людей призы-
вали соблюдать скоро-
стной режим и предлагали 
им написать на баннере, 
почему это нужно делать.

Всего в мероприятии 
приняли участие более 
восьмидесяти человек. 
Было распространено бо-
лее пятидесяти полигра-
фических материалов.

Всероссийская семейная акция «Сохрани жизнь! 
Сбавь скорость!» прошла при поддержке Молодёж-
ного совета при Координационном совете орга-
низаций профсоюзов Вичугского муниципального 
района 12 мая в Старой Вичуге.

Напомним, данный по-
лигон вблизи деревни 

Тревражное планируют 
построить в рамках тер-
риториальной схемы по 
обращению с отходами. 
Выбранные земли соседс-
твуют с участками, на ко-
торых уже хранится около 
4 тысяч кубических мет-
ров отходов. 

В 2014 году аренда-
торы земли пытались не-
законно эксплуатировать 
полигон, открытый с нару-
шениями законодательс-
тва и без положительного 
заключения государствен-
ной экологической экспер-
тизы. Свалка была отмече-
на на интерактивной карте 
свалок, на днях суд вынес 
решение об удалении от-
ходов с этой территории.

«Строительство нового 
крупного полигона в пяти 
километрах от реки Волги, 
в окружении местных рек 

В Иванове, 23 мая, у 
здания регионального 
правительства, иници-
ативная группа работ-
ников ООО «Навтекс» 
(Наволокское городс-
кое поселение) провели 
очередной пикет против 
строительства в Кине-
шемском районе вблизи 
от населённых пунктов и 
притоков Волги межму-
ниципального полигона 
твёрдых бытовых отхо-
дов (ТБО).

Проблему полигона ТБО 
в Кинешемском районе подняли 
на экологической конференции

и вблизи санатория вы-
глядит странным. Обще-
ственность выражает рез-
ко негативное отношение 
к такому положению дел 
и всеми силами пытается 
этому противостоять, – со-
общил А. СМИРНОВ. – На 
возможное негативное 
воздействие на состояние 
подземных и поверхност-
ных вод указано в заклю-
чении государственной 
экологической экспертизы 
по проекту».

В апреле этого года 
специализированная ор-
ганизация Росгидромета 
выявила рядом с буду-
щим полигоном не изу-
ченную официально реку, 
впадающую в Волгу. Эта 
река, хорошо известная 
местным жителям под на-
званием Выползушка, при 
государственной эколо-
гической экспертизе не 
оценивалась, эксперты на 

место даже не выезжали, 
добавил представитель 
профсоюзов.

В мае полигон посе-
тил координатор про-
екта ОНФ «Генераль-
ная уборка» Дмитрий 
МИРОНОВ, который так-
же высказал негативное 
отношение к строитель-
ству полигона в данном 
месте и раскритиковал 
территориальную схему 
по обращению с отхода-
ми в Ивановской области. 
«Ещё не начав работать, 
территориальная схема 
по обращению с отходами 
уже частично признана 
судом незаконной. Строи-
тельство нового полигона 
вопреки мнению жителей 
недопустимо, – проком-
ментировал А. СМИРНОВ. 
– Поэтому предлагаем 
исключить этот объект из 
территориальной схемы 
обращения с отходами, а в 

региональную программу 
включить мероприятия по 
выбору альтернативного 
места строительства».

Также эксперт ОНФ об-
ратил внимание учас-

тников конференции ОНФ 
на формирование регио-
нальных тарифов на утили-
зацию твёрдых коммуналь-
ных отходов. Сейчас тариф 
формируется с площади 
жилья, платёж в среднем 
с квартиры составляет 
60 рублей. С приходом 
регионального оператора 
с 1 июля ожидается макси-
мальный тариф по 104,60 
рубля с человека, включая 
сельских жителей и дачни-
ков. «Исходя из подобных 
планов - возникает масса 
вопросов к образованию 
такого тарифа. Необходи-
мо пересмотреть подходы 
формирования тарифов на 
утилизацию ТКО», – заклю-
чил А. СМИРНОВ.

Трудящиеся 
пикетировали здание 
правительства области

Заметная часть жителей 
Кинешемского муни-

ципального района сом-
неваются в  том, что объект 
будет построен с соблюде-
нием необходимых стро-
ительных и экологических 
норм, люди продолжают 
опасаться как за своё здо-
ровье, так и за здоровье и 
жизнь своих родных.

Этот пикет стал про-
должением череды про-
тестных акций у здания 
областного правительства 
в текущем году (14 и 28 
февраля, 4 апреля), в 
которых приняли участие 
жители близлежащих от 
объекта населённых пунк-
тов, сотрудники ООО «Са-
наторий имени Станко», 
ООО «Навтекс».

Областное профобъ-
единение, пользуясь за-
конным инструментом от-
стаивания права граждан 
на безопасные экологи-
ческие условия труда и 
жизни, разделяет и неиз-
менно поддерживает по-
зицию людей, для которых 
дорого как своё будущее, 
так и будущее Волги.

Анна ВАТУТИНА, учи-
тель русского язы-

ка и литературы Муг-
р е е в о -  Н и к о л ь с к о й 
школы(Южский район):

- Педагогическая жизнь 
полна сюрпризов и различ-
ных интересных моментов. 
Это и блеск детских глаз на 
уроке, и работа в школь-
ном кабинете, а самое 
главное – возможность для 
педагога не только учить, 
но и учиться самому. Такая 
прекрасная возможность 
выпала и мне, молодо-
му педагогу малокомп-
лектной сельской школы. 
Областная организация 
нашего Профсоюза при-
гласила меня на Всерос-
сийскую педагогическую 
школу. Побывать на та-
ком празднике профес-
сионального мастерства 
- просто супер! Эмоции 
переполняли неизбало-
ванную душу педагога из 
глубинки. Столько новых 
идей и решений, «упако-
ванных» в пять суток не-
прерывной работы с крат-
ким перерывом на сон. 
Мастер-классы,  лекции, 

Поделились опытом, 
стали ближе к Профсоюзу

VI Всероссийская педагогическая школа (ВПШ) профсоюза работников 
народного образования и науки РФ, прошедшая в конце апреля, сдружила 
более ста восьмидесяти молодых педагогов из шестидесяти семи регионов 
страны, повысила их профессиональную квалификацию, помогла лучше 
понять, чем занимается общероссийский Профсоюз образования. Иванов-
ская делегация молодых педагогов от областной организации Профсоюза 
также приняла деятельное участие в работе ВПШ, представив опыт работы 
регионального Совета молодых педагогов.

выступления творческих 
личностей, экскурсионная 
программа по Москве. 
Время, проведённое на 
занятиях Школы, в чём-то 
напомнило мне студенчес-
кие годы: нескрываемое 
восхищение, неподде-
льный интерес, атмосфера 
студенческого братства и 
желание учиться, учиться 
и ещё раз учиться.Спасибо 
всем организаторам этой 
нужной педагогической 
школы за возможность 
простому педагогу взгля-

нуть на свою профессию с 
другой стороны, убедить-
ся, что мы нужны своей 
стране. Областному ко-
митету отдельное спасибо 
за то, что каждый год они 
стараются, чтобы на Шко-
лу ездили новые педагоги, 
расширяя тем самым ряды 
учителей, объединённых 
духом педагогического 
творчества.

Валерия КОНЬКОВА, 
у ч и т е л ь  и с т о р и и 

школы №10 (городской 
округ Вичуга):

- После участия во Все-
российской педагогичес-
кой школе, несомненно, 
для тебя открываются не 
только новые грани про-
фсоюзной деятельнос-
ти, но и новые горизонты 
личностного и професси-
онального развития.Все-
российская педагогичес-
кая школа превзошла мои 
ожидания - в ней не было 
абсолютно ничего беспо-
лезного - все знания и на-
выки реально применить в 
своей профессиональной 
деятельности.Подобные 
мероприятия - показатель 
желания педагогическо-
го сообщества создать 
благоприятные условия в 
контексте повседневности 
не только молодого педа-
гога, но и всех работников 
образования.От себя хочу 
добавить, что Школа дала 
мне заряд позитивных 
эмоций, возможность об-
щения и обмена опытом 
с коллегами из многих 
регионов нашей большой 
страны, вдохновила на 
дальнейшую продуктив-
ную работу в Профсоюзе 
и школе.Также, я смогла 
побывать в «Еврейском 
музее и Центре толеран-
тности», который мечтала 
посетить с первых лет 
учёбы в университете.С 
Всероссийской педагоги-
ческой школой и Профсо-
юзом сбываются мечты!
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Профсоюз молодёжи

Выступление команды «Перцы»Выступление команды «Перцы»

На базе пансионата с лечением «Плёс» с 
19 по 20 мая областным профобъединением и 
Молодёжным советом ИОООП был организован 
IV региональный молодёжный профсоюзный фо-
рум «Стратегия-2017», посвящённый 15-летию 
молодёжного крыла ивановских профсоюзов.

С каждым годом форум 
собирает всё больше мо-

лодых профсоюзных активис-
тов от различных отраслевых 
профсоюзов. В этот раз в нём 
приняли участие более соро-
ка ребят из сфер культуры, 
образования, жизнеобес-
печения, здравоохранения, 
торговли, машиностроения, 
агропромышленного ком-
плекса от государственных 
учреждений, текстильной 
отрасли, а также студенты.

До прибытия в пансионат 
участники распределились 
на команды «синих» («Улёт») 
и «красных» («Перцы») и поз-
накомились друг с другом 
в пути.

С приветственным словом 
обратились председатель 
областного профобъедине-
ния Александр МИРСКОЙ, 
председатель Молодёж-
ного совета ИОООП Иван 
САЗАНОВИЧ, председа-
тель профкома студентов 
и аспирантов ИГХТУ, про-
ректор по связям с обще-
ственностью и социальным 
вопросам Олег ЗАХАРОВ, 
а также представители ООО 
«Пансионат  с  лечением 
«Плёс». Участникам пожелали 
успешного применения своих 
навыков и знаний, желания 
саморазвиваться и укреплять 
профсоюзное движение.

Первое мероприятие пер-
вого дня программы форума 
– тренинг-игру «Проект» - 
провёл О. ЗАХАРОВ. В рамках 
учебной подготовки проекта 
молодёжного раздела об-
ластного трёхстороннего со-
глашения участники сообща 
определили список пунктов, 
в первую очередь интересу-
ющих молодых специалистов 
на местах:  уровень заработ-
ной платы, наличие соци-
ального пакета, перспектива 
карьерного роста, отношения 
в коллективе и прочие. Уделе-
но было внимание и тому, как 
можно организовать проек-
тное обсуждение и решение 
тех или иных вопросов, ка-
сающихся всех сотрудников, 
как сделать, чтобы люди тебя 
слушали, расположить к себе, 
убедить в своей правоте.

«Стратегия-2017» - 
молодёжь в профсоюзах знает 

и умеет объяснить, что её волнует

После общего представ-
ления команд и девизов ве-
дущий специалист облас-
тной организации профсо-
юза работников народного 
образования и науки РФ, 
заместитель председа-
теля МС ИОООП Елена 
БАРДЮКОВА провела мас-
тер-класс «Я - Мобильный», 
на котором ребята учились 
практическому применению 
ораторских приёмов в разных 
представленных ситуациях и 
ролях.

Предыдущая тренинг-
игра «Проект» стала хорошей 
своеобразной разминкой 
перед работой над творчес-
ким заданием по молодёж-
ному разделу областного 
трёхстороннего соглашения. 
Поделившись на группы «про-
фсоюзов», «правительства» и 
«работодателей», участники 
оформили в виде схем свои 
предложения в проект доку-
мента от соответствующих 
сторон по льготам и мерам, 
призванным улучшить по-
ложение молодых специа-
листов в разных сферах. Как 
сообщила куратор этапа, 
ведущий специалист по 
социально-трудовым отно-
шениям ИОООП Екатерина 
МАРШАЛОВА ,  молодые 
профактивисты показали 
достаточно глубокую осве-
домлённость в проблема-
тике, вносили конкретные и 
грамотные предложения. Все 
замечания и предложения 
будут обязательно проана-
лизированы и учтены при 
разработке в следующем 
году проекта трёхсторонне-
го соглашения Ивановской 
области по регулированию 
социально-трудовых отно-
шений.

Для укрепления навыков 
командной работы была про-
ведена традиционная для 
форума интерактивная игра 
«Профсоюзный квест» - ис-
пытание на быстроту реакции 
и мысли, скоординирован-
ность, изобретательность, и 
ловкость.

Самой зрелищной и яркой 
частью программы форума 
стали «Профсоюзный батл» 

и презентация «визитных 
карточек» команд. Молодёжь 
проявила присущую ей кре-
ативность, не забывая и про 
смысловую составляющую.

Второй день «Стратегии-
2017» начался с коллек-

тивной зарядки, которую 
сменил мастер-класс учи-
теля русского языка и ли-
тературы, председателя 
ППО Ивановской школы 
№50 Анастасии ЗЕНКОВОЙ 
«Правильная речь – инстру-
мент успешного человека». 
Отход от слов-паразитов, гра-
мотно и внятно поставленная 
речь, украшение её фразе-
ологизмами и пословицами 
– вот, что было озвучено на 
мастер-классе в качестве за-
лога успешной коммуникации 
с людьми. Для тренировки 
участникам было предложено 
на время подобрать синони-
мы к списку слов – оценить 
свой словарный запас.

Заведующая отделом 

Выступление команды «Улёт»Выступление команды «Улёт»Занятие О. ЗахароваЗанятие О. Захарова

Этапы «Профсоюзного квеста»Этапы «Профсоюзного квеста»

Работа над молодёжным разделом ОТКРабота над молодёжным разделом ОТК

организационной, кад-
ровой и информацион-
ной работы ИОООП Елена 
ВОРОНОВА в рамках занятия 
«Действуй+информируй=эф
фективный профсоюз» рас-
сказала об основах действен-
ной информационной работы 
в профсоюзных структурах, 
ознакомила профактивистов 
с информационными ресур-

сами ФНПР, ИОООП и област-
ных организаций отраслевых 
профсоюзов.

Следуя примеру форума 
прошлого года, организаторы 
дали командам задание снять 
свои видеоролики на тему «Я 
в команде “Профсоюз”!». И 
здесь молодёжь не ударила в 
грязь лицом, артистично, ярко 
и информативно раскрыв тему 

членства в профсоюзах.
В завершение участники 

подготовили итоговый до-
кумент мероприятия; позже 
состоялась церемония вруче-
ния свидетельств участников. 
Уезжали все, хоть и немного 
уставшие, зато в хорошем на-
строении и «запасами» новых 
идей и новых знакомств.

Михаил Леонов



ПРОФСОЮЗНАЯ ЗАЩИТА № 9, 31 мая 20174

Регистрационное свидетельство газеты 
«Профсоюзная защита» 

ПИ № 5M0761 от 9 сентября 2003 г.,
выдано ВерхнеMВолжским межрегиональным

территориальным управлением МПТР России.
Выходит два раза в месяц

Редакция может не разделять точки зрения авторов 

публикуемых материалов и интервьюируемых. 

Редакция не несет ответственности за содержание 

информации в рекламных материалах.

Рукописи не возвращаются и не рецензируются

Общественно-политическое издание «Профсоюзная защита»
Учредитель: Региональный союз

«Ивановское областное объединение организаций профсоюзов»
Главный редактор: М.С. Леонов

Адрес редакции (издателя): 
153002, г. Иваново, пр. Ленина, 92, к.22, тел. 32M66M40. 

EMmail: gazetaMivprof@yandex.ru; адрес сайта http://ivanovoMprof.ru

Газета отпечатана: 
ИП Хлопкова О.Ю., ИНН 370218279184 

г. Иваново, ул. Родниковская, д. 50, кв. 1.
Тираж 2000 экземпляров. 

Номер подписан в печать 30 мая
 2017 года в 14.00 (по графику 15.00).

Цена свободная

72-летие со Дня Великой Победы Координационные советы

Рассказ об Алексее Ивановиче КАЛАБИНЕ, подполковнике Советской 
Армии, участнике Великой Отечественной войны, герое Советского Союза.

В центре Иванова сдаются офисные помещения 
площадью от 10 до 70 кв. м. и удобный актовый зал на 120 человек. 

Здание находится на площади Ленина, 92. Имеется парковка во внутреннем дворе. 
Круглосуточная охрана, видеонаблюдение. Недорого.

Обращаться по адресу: г. Иваново, пр. Ленина, 92, оф. 14. Тел.: 32-81-20; 42-37-28.

Герой, управленец, 
почётный гражданин

Льготные путёвки в профсоюзные здравницы
В 2017 году Региональный союз «Ивановское областное объединение организаций профсоюзов» продолжает практику предоставления членам профсоюзов льготных 

путёвок в здравницы. Несмотря на повышение тарифов на коммунальные услуги, цены на продукты питания и медикаменты, Президиумом ИОООП принято решение 
не повышать стоимость данных путёвок.

ООО «ПАНСИОНАТ 

С ЛЕЧЕНИЕМ «ПЛЁС»
Пансионат осуществляет лечение органов дыхания, 

заболеваний костно-мышечной, сердечно-сосудистой, 
эндокринной, пищеварительной систем, заболеваний 
глаз. Стоимость санаторно-курортной путёвки с лечением 
для членов профсоюзов - 900 рублей с одного чело-
века в сутки; в летний период – 1200 рублей с одного 
человека в сутки.

ООО «САНАТОРИЙ «ЗЕЛЁНЫЙ ГОРОДОК»
Санаторий специализируется на лечении заболеваний же-

лудка, кишечника, печени, поджелудочной железы, желчного 
пузыря и желчевыводящих путей, мочевыводящих путей при 
мочекислых диатезах, заболеваний органов дыхания, эндокрин-
ных расстройств (ожирение, сахарный диабет), остеохондроза, 
заболеваний суставов. Стоимость санаторно-курортной путёвки 
с лечением для членов профсоюзов – 1100 рублей с одного 
человека в сутки.

ООО «КУРОРТ ОБОЛСУНОВО» 
Санаторий специализируется на лечении сердечно-

сосудистой системы, костно-мышечной, нервной систем, 
гинекологических и кожных заболеваний, сахарного диа-
бета. Стоимость санаторно-курортной путёвки с лечением 
для членов профсоюзов – 1300 рублей с одного человека в 
сутки с проживанием в главном корпусе; 1000 рублей с одного 
человека в сутки с проживанием в корпусе №2.

ООО «САНАТОРИЙ ИМЕНИ СТАНКО»
Санаторий осуществляет лечение заболеваний 

нервной и сердечно-сосудистой систем, опорно-двига-
тельного аппарата, гинекологических и урологических 
патологий. Стоимость санаторно-курортной путёвки с 
лечением для членов профсоюзов – 1250 рублей с од-
ного человека в сутки.

Стоимость путёвок (из расчёта 12 дней проживания и лечения в соответствии со стандартами 
предоставления санаторно-курортных услуг, разработанными для коммерческой организации):

Путёвки предоставляются членам профсоюзов круглогодично, при наличии свободных мест в санатории, с учётом ограничения в период максимальной нагрузки здравниц.
Оплата за путёвку членом Профсоюза производится в кассу санатория по прибытии в здравницу. Прибытие к месту отдыха и обратный отъезд – осуществляются самостоятель-

В Лежневе профакивом была 
проведена эстафета, посвя-

щённая Дню Великой Победы.  
Шесть команд  представляли про-
фсоюзные организации образо-
вания, здравоохранения, газорас-
пределения, местной пожарной 
части. Активно поддерживали свои 

Накануне праздничных выходных, посвя-
щённых Дню Победы, в Савинском муници-
пальном районе была организована легкоат-
летическая эстафета имени Героя Советского 
Союза Алексея ЛОПАТИНА. Ветераны спорта, 
команды различных объединений, поселений, 
а также школьники определяли лучших в раз-
личных забегах.

Перед началом соревнований на торжественном 
построении участников поприветствовали ор-

ганизаторы - главный редактор газеты «Знамя» 
В. ЕЖОВ, ведущий специалист по спорту район-
ной администрации И. ЯКУШКИН,  председатель 
Координационного совета организаций профсо-
юзов Савинского района А. КАЗАКОВ.

Погода в этот день была как по заказу - солнеч-
ная и в меру тёплая. Дистанция пробега составляла 
1200 метров (восемь этапов по 150 метров).

В первом забеге участвовали команды поселе-
ний района. Первыми с большим отрывом стали 
представители Вознесенского сельского поселе-
ния. Спортсмены Савинского сельского поселения 
заняли второе место. Замкнула тройку призёров 
команда Савинского городского поселения.

Самый многочисленный забег был у школьников. 
После него, в третьем забеге, участвовали команды 
различных объединений района. Чемпионами 
этого этапа стали юные патриоты из военно-патри-
отического клуба «Дети Отечества». Они обогнали 
представителей районной администрации, которые 
заняли второе место. Третье – у молодёжного объ-
единения «Новая волна».

А.  К А Л А Б И Н  р о д и л с я 
19 февраля 1920 года в де-

ревне Теряево (ныне – Гаврило-
во-Посадский район). Окончил 
семь классов школы. С 1937 
года проживал в Иванове, после 
окончания школы фабрично-за-
водского ученичества работал 
каландровщиком на Ивановс-
ком комбинате искусственной 
подошвы.

В мае 1940 года КАЛА-
БИН был призван на службу в 
Рабоче-крестьянскую Красную 
Армию. С осени 1941 года – на 
фронтах Великой Отечествен-
ной войны. Участвовал в боях за 
Крым. В марте 1942 года КА-
ЛАБИН окончил курсы младших 
лейтенантов. Участвовал в боях 
на Дону, под Таганрогом полу-
чил тяжёлое ранение в левую 
руку. После излечения вернулся 
на фронт, участвовал в Сталин-
градской битве; 26 декабря 
1942 года снова был тяжело 
ранен. Летом 1943 года вновь 
вернулся на фронт, участвовал 
в Курской битве. К сентябрю 
1943 года лейтенант Алексей 
КАЛАБИН командовал пулемёт-
ной ротой 321-го стрелкового 
полка 15 стрелковой дивизии 
61 армии Центрального фронта. 
Отличился в битве за Днепр.

23 сентября 1943 года 
батальон, в состав которого 
входила рота КАЛАБИНА, пер-
вым в полку вышел к Днепру. 
На базе роты была создана 
штурмовая группа из 98 бойцов 
и командиров. 2 октября 1943 
года группа, несмотря на мас-
сированный вражеский огонь, 
успешно переправилась через 
Днепр в районе села Новосёлки 
Репкинского района Черниговс-
кой области Украинской ССР и 
захватила плацдарм на его за-
падном берегу. Группа отразила 
восемь немецких контратак, 
уничтожив около двух сотен 
солдат и офицеров противника. 
Сам КАЛАБИН лично уничтожил 
одиннадцать немецких солдат, 

получил два ранения, но про-
должал сражаться.

Указом Президиума Верхов-
ного Совета СССР от 15 января 
1944 года за «образцовое вы-
полнение заданий командова-
ния и проявленные мужество 
и героизм в боях с немецкими 
захватчиками» лейтенант Алек-
сей КАЛАБИН был удостоен вы-
сокого звания Героя Советского 
Союза с вручением ордена Ле-
нина и медали «Золотая Звезда» 
за номером 2762.

О высокой награде герой уз-
нал уже в госпитале в Туле. После 
Днепра, несмотря на ранения, 
остался в полку. 23 октября 
1943 года при штурме населён-
ного пункта Красный Рог в пятый 
раз был ранен (была перебита 
правая рука). Был отправлен в 
глубокий тыл на излечение и на 
фронт уже не вернулся.

После излечения в госпи-
тале в апреле 1944 года – на-
правлен в город Горький (ныне 
– Нижний Новгород) военным 
комендантом этапа станции 
«Горький». Здесь встретил день 
Победы. Член ВКП (б)/КПСС с 
1945 года. В январе 1946 года 
майор КАЛАБИН направлен на 
курсы усовершенствования 
офицеров пехоты. В сентябре 
1946 года, не окончив учёбу, 

уволен в запас по состоянию 
здоровья.

Вернувшись на родину, в 
город Иваново, два года учился 
в Высшей партийной школе, был 
заведующим военным отделом 
Кировского райкома партии. 
Затем работал заместителем 
директора по хозяйственной 
части химического завода име-
ни Батурина, начальником от-
дела топлива и нефтепродуктов 
Ивановского совнархоза. С 
1959 по 1986 годы – замести-
тель директора фабрики имени 
Зиновьева. Жил в городе Ива-
нове.

Алексей Иванович КАЛАБИН 
умер 17 апреля 2008 года, 
похоронен на ивановском клад-
бище «Балино». Он был послед-
ним Героем Советского Союза, 
проживавшим в Ивановской 
области.

Почётный гражданин Ива-
нова. Также был награждён 
Орденом Отечественной войны 
I степени и рядом медалей. 
Мемориальная доска в память о 
КАЛАБИНЕ установлена Россий-
ским военно-историческим об-
ществом на здании школы села 
Новосёлка, где он учился. Также 
в Иванове (улица Калинина, дом 
20) установлена мемориальная 
доска.

В честь тех, кто добился Победы

Победители и призёры соревнований были на-
граждены кубками, медалями и грамотами.

Прошедший спортивный праздник был направ-
лен на приобщение населения (в первую очередь 
- молодёжи) к занятиям спортом, пропаганду 
здорового образа жизни, сохранение спортивных 
традиций и преемственности, патриотическое 
воспитание подрастающего поколения.

Погода не стала помехой
Холодным, с дождём и снегом, выдалось 9 мая, но, не смотря 

ни на что, Координационный совет организаций профсоюзов 
Лежневского муниципального района присоединился в этот день 
к праздничным и памятным мероприятиям.

команды болельщики. В результате 
победителями стали: команда ме-
дицинских работников Лежневской 
ЦРБ (среди женских команд) и ко-
манда Лежневской средней школы 
№ 10 (среди мужских команд).  
Все участники эстафеты получили 
заслуженные награды.

После награждения предсе-
датель КС Галина ТАРАСОВА 
поздравила всех присутствовав-
ших с праздником, обратилась со 
словами благодарности к ветера-
нам,  а затем, совместно с адми-
нистрацией района,  ветеранами 
и представителями общественных 
организаций возложила цветы к 
памятнику на Аллее Героев, вместе 

с профактивом приняла участие 
в гражданско-патриотической 
акции «Бессмертный полк» и ми-
тинге-концерте.

Лежневский районный Коор-
динационный совет благодарит 
участников эстафеты за участие, 
а областное профобъединение и 
председателей ППО - за помощь в 
организации мероприятия.


